



## CARTA VIRTUAL No 274- 9 DE MAYO DE 2015

### SE SABÍA

Es lo menos que puede uno repetir al ente- rarse de un tópico de actualidad como lo es el Plan de Desarrollo sin necesidad de leer- los 267 artículos sobre una diversidad de temas según los periodistas. Nos es suficiente con este párrafo tomado de LA FIESTA Y EL ABUSO escrito por Ivan Duque Márquez en Portafolio del 7 de mayo de 2015 "Ha terminado la discusión de un plan que evidencia nuestro subdesarrollo institucional. Ante tanta fiesta de orangutanes y atropellos-fruto del abuso del gobierno- guardamos la esperanza de que la Corte Constitucional -antes que pase su vigencia- haga valer el fondo y la forma, al igual que la ética y la estética de nuestras leyes" Ello porque lo aprobado consiste en "una amalgama de reformas normativas, constitución de tarifas, creación de facultades sectoriales y caricias a intereses particulares". Con razón la senadora Claudia López por su grupo y otros movimientos políticos están pensando en demandar la aprobación de éste.

### HA PENSADO

Que ahora que la cremación ya no se considera una solución sino un problema más, pues es generadora de gases de invernadero se está ensayando un nuevo proceso que consiste en convertir nuestro cuerpo en COMPOST – "humus obtenido artificialmente por descomposición bioquímica en caliente de residuos orgánicos", es como explica la Real Academia de la Lengua Española esta

palabra y que esto solamente "costaría unos 2500 dólares, una fracción del precio de un entierro convencional," es lo que se deduce como conclusión después de leer en Portafolio- 02 03 Mayo de 2015- un artículo de Camas según los periodistas. Nos es suficiente trin Einhorn: La nueva muerte es convertirse con este párrafo tomado de LA FIESTA Y EL en compost y para lo cual se "espera cons-

### SERA CIERTO

"El problema del sistema de salud es el mismo, al igual que la ética y la estética de las microbianas serán la encargada del comienzo de la transformación de nuestro esqueleto según algunos "en algo útil para quienes han pasado por este mundo sin dejar huella".

El sistema de salud estaría a salvo si no se educara a la gente para la enfermedad, sino para la prevención.".

Tomado de Marcha fúnebre. SALUD. Ricardo Silva Romero. El Tiempo. Febrero 27 de 2015.

### CONSULTOR SALUD:

<http://www.consultorsalud.com/>

